



**Schwarzwaldverein Schopfheim
e.V.**
www.swv-schopfheim.de

Rundschreiben 2-2023

Alles, was Spaß macht, hält jung.
Curd Jürgens

Liebe Mitglieder, Freundinnen und Freunde des Schwarzwaldvereins Schopfheim,

wir in unserem Verein unternehmen einiges was uns Spaß macht und genau deshalb fühlen wir uns alle jung und fit und breit zu neuen Taten.

Unsere Mitgliederversammlung am 10. März im katholischen Gemeindehaus in Schopfheim verlief harmonisch und bescherte uns drei neue Vorstandsmitglieder.

Nach Begrüßung und Totenehrung verlasen unsere Fachwarte ihren Jahresbericht. Der Kassierer wurde auf Empfehlung der Kassenprüfer durch die Versammlung entlastet.

Unser langjähriger Ehrenvorsitzende Gerold Blümle übernahm die Entlastung des gesamt Vorstandes.

In diesem Jahr musste die gesamte Vorstandschaft neu gewählt werden.

In ihrem Ämtern bestätigt wurden die

1. Vorsitzenden: Marita Sütterlin

2. Vorsitzende: Andreas Klatt

Rechner: Matthias Rive

Schriftführerin: Daniela Klatt

Wanderwart: Hans Weniger

Naturschutzwart: Thilo Kuschel
Lauber,

Turmwart: Michael Lüttner

Neu gewählt wurden: Werner Müller
Öffentlichkeitsfachwart

bisher: Carmen Breustedt

Wegewart: Matthias Schwald

bisher: Norbert Lehmann

Fachwartin Fam. Gruppe: Bianca Eberhardt, bisher Marita Sütterlin

Beisitzer sind: Carmen Breustedt und Werner Sütterlin

Die Vorstandschaft ist komplett, das freut uns sehr.

Norbert Lehmann wurde für seine langjährigen Dienste im Verein mit der Bronzenen Ehrennadel ausgezeichnet.

Die fleißigsten Wanderinnen und Wanderer wurden an diesem Abend geehrt.

1. Peter Ehrlich mit 31 Wanderungen
 2. Werner Müller, Ulrike Müller, Friedhelm Zitlau mit 25 Wanderungen
 3. Manfred Schott, Werner Sütterlin, Anita Weniger mit 22 Wanderungen.
- Herzlichen Glückwunsch.

Mein herzlichen Dank ging auch an alle die immer wieder wichtige Arbeiten im Verein übernehmen.

Karin Polarzyk die die Vereinszeitung für die Austräger richtet. Die Austräger die die Zeitung an die Mitglieder verteilen. Rita Lienhardt die unsere Jubilare besucht.

Alle Wanderführer/innen die sich jedes Jahr ansprechende Wanderungen überlegen.

Sowie an die gesamte Vorstandschaft. Zusammen sind wir ein gutes Team.

Am 3. März lud Turmwart Michael Lüttner zum Möhrenschnitten ein. Michael erzählte den anwesenden Möhrenwächtern und -wächterinnen welche Arbeiten am und im Hohe Möhr Turm geleistet worden sind und was noch gemacht werden sollte. Eine komplette Bankgarnitur wurde vom Raitbachverein spendiert. Er dankte allen Anwesenden für Ihre wichtige Arbeit und lud als Dankeschön zum Abendessen ein.



Der Osterspaziergang zur Anneliese in den Garten erfreut jedes Jahr die Teilnehmer/innen. Mit viel Liebe richtet sie die Tische im Garten her und gestaltet so eine festliche Tafel.

Die Petite Camarque Alsacienne. Das Naturschutzgebiet in den französischen Auenwäldern ist ein Ausflug wert. Die Natur zu bestaunen und ihre Vielfältigkeit zu erleben ist an diesem Ort zu dieser Jahreszeit etwas ganz besonderes.



Bärlauch-Erlebniswanderung. Werner's geplante Wanderung im Maulburger Wald endete mit einer Überraschung. Eine gedeckte Bank lud ein um Bärlauch Pesto, Bärlauchbutter und einen guten Tropfen Wein zu genießen.



Klettern in der Boulderhalle mit der Familiengruppe.

Unter der sachkundigen Anleitung von Sebastian Koch durften die Kinder ihre Kletterkünste ausprobieren und jede/r hat sich getraut. Den Kindern hat es viel Freude gemacht sich auszuprobieren.



In unserem Wanderplan kann es auch mal zu Änderungen kommen.

Bitte schauen Sie sich unsere Homepage an.

www.swv-schopfheim.de Sie ist absolut auf dem neusten Stand. Dort finden Sie auch Bilder von unseren Wanderungen und Videos.

Machen Sie das, was Spaß macht.

Ich wünsche Ihnen eine gute Zeit

Ihre Marita Sütterlin

